

Schulschluss

Am Freitag, dem 5. Juli 2019 war unser letzter Schultag.

Die AK 19 besuchte die Schule Roggliswil mit ihrem Wagen. In diesem Jahr verhielten sich die Jugendlichen vorbildlich und die Roggliswiler verabschiedeten sich bei ihren ehemaligen Lehrpersonen.

Anschliessend feierten wir in der Kirche den Schulschlussgottesdienst. Gemeinsam mit den Kindern gab es einen letzten Rückblick auf das Schuljahr 18/19 und die Jüngsten übergaben den 6.Klässlern zum Abschied eine Schultüte. Die vier Blechbläser Simon Christen, Nils Ruckstuhl, Nando Vogel und Sven Ruckstuhl bereicherten den Gottesdienst mit ihrer Darbietung.

Bei heissem Sommerwetter wanderten wir nach dem Gottesdienst gemeinsam zum Horn. Dort hatte die Bildungskommission Tische und Bänke aufgestellt und das Feuer zum Grillen entfacht. So mussten wir auch nicht lange warten, bis wir die feinen Bratwürste essen konnten. Wiederum gab es Salat und „Radisli“ aus dem Schulgarten. Nach dem Essen spielten die Kinder im Wald.

Gegen 12.30 Uhr versammelten sich die Kinder beim Brunnen. Bevor das Lied „Mee i de Natur“ noch ein letztes Mal gesungen wurde, bedankte sich Peter Ruckstuhl bei allen für ihren Einsatz zu Gunsten der Schule und gratulierte Peter Rütter zu seinem 40jährigen Jubiläum an der Schule Roggliswil. Zum Schluss wurden die Kinder der 6.Klasse mit einem kleinen Geschenk verabschiedet und auch die 6.Klasse überreichte Herrn Rütter ein Abschiedsgeschenk.